

Zum letzten Mal im Weiher

Abschlussstauchen des „Wuiden Haufas“

Eichendorf. (sus) Am Sonntag trafen sich die Taucherfreunde „der wuide Haufa“ zum Abschlussstauchen mit gemütlichem Zusammensein, um so die heimische Tauchsaison 2008 ausklingen zu lassen.

Vom beheizten Zelt aus ging es ins Wasser, was bei einer Temperatur von zwölf Grad zu leichtem Zittern führte. Trotzdem machte man sich auf, um bei besten Sichtweiten den Weiher zum letzten Mal in diesem Jahr zu betauen. Ausnahme sind natürlich die Trockentaucher, deren Tauchsaison jetzt erst beginnt. Im Weiher konnte der Wuide Haufa ein letztes Mal in diesem Jahr die altbekannten Bewohner bestaunen, wie Krebse, Flussbarsche in allen Größen und kapitale Hechte um einen Meter. Auch viele Fischschwärme verschiedener Größen zogen an den Tauchern vorbei, und alle waren sich einig, dass es neben den vielen Tauchgängen in den großen Meeren

dieser Welt immer wieder schön ist, in den heimischen Gewässern zu tauchen. Nach dem Tauchgang wurde Brotzeit gemacht, wobei viele alte Geschichten aufgetischt wurden, die für viel Heiterkeit sorgten und dabei wurden auch schon die nächsten Pläne für das Taucherjahr 2009 gemacht.

Als Erstes geht es heuer noch auf die Philippinen, wo auf verschiedenen Inseln der Tauchsport ausgeübt wird. Auf Coron wird ein japanischer Schifffriedhof betaut, weiteres Ziel ist Mindoro, das für seine Makrowelt bekannt ist und auf den Visayas heißt es Steilwandtauchen. Für 2009 stehen bei den Taucherfreunden eine Ägyptensafari, Moçambique/Südafrika/Pemba zum Großfischtauchen und die Kanaren oder Balearen als Nahziel auf dem Programm. Mehr Infos bei Alfons Kettl unter der Telefonnummer 0160/93748037.



Mit einem Abschluss-Tauchgang in den Weiher beendeten die Taucherfreunde „da wuide Haufa“ ihre heimische Tauchsaison 2008. (Foto: Süß)